

Im Jahr 1968 besuchten einige Turner und Jugendliche das Deutsche Turnfest Berlin. 5 Wettkämpfer, darunter 3 Jugendliche erstmalig auf höchster Ebene, kehrten als Sieger heim. In diesem Jahr hatte der Turnerbund wieder einen schweren Verlust durch den Tod des hochverdienten Förderers und Ehrenmitgliedes Josef Gantenbrink zu beklagen. Unter großer Beteiligung und Würdigung der Verdienste durch den Vorsitzenden fand das Begräbnis statt.

Die Jahreshauptversammlung ernannte am 18.1.1969 Alfred Balkenhoff und Hermann Dierks zu Ehrenmitgliedern. Leider musste der Verein noch im gleichen Jahr Hermann Dierks das letzte Geleit geben. Auf dem Stiftungsfest 1969 erhielt Alfred Balkenhoff die Ehrennadel des Deutschen Turnerbundes und Klemens Kissing den Gauehrenbrief.